



SG Herzogsweiler-Durrweiler e.V.

Schützenabteilung



Beste Jugendschützen im Monat März.

Im Monat März haben die Jungschützen zusammen mit Ihren Trainern das Training weiter verbessert und versucht die Jugendlichen durch die richtige Stellung und Atmungstechnik zu größeren Leistungen zu bringen.

Auch die Konzentration während des Trainings und dann im Wettkampf, ist ein großes Thema bei einem Schützen.

Die Jugendbetreuer Michaela, Marc und Mathias bemühen sich sehr, diese wichtigen Regeln den Jugendlichen beizubringen, damit bessere Leistungen erzielt werden.

Tom Hauser hat hier schon viel gelernt und ist sehr talentiert für das Luftpistolenschießen.

Er wurde auch mit 277 Ringen Schütze des Monats März, vor Tom Kaiser mit 237 Ringen.

Tom Kaiser ist noch nicht so lange beim Lupischießen, aber auch er zeigt sehr gute Leistungen.

Mit dem Luftgewehr ist Jayson Bastron mit 216 Ringen der Schütze des Monats März geworden, knapp vor Lorenz Bauer mit 211 und Paul Hornberger mit 204 Ringen.

Tom Kaiser, 177, Tom Hauser 173 und Marin Vitez mit 116 Ringen.

Die ersten drei Je Klasse haben kleine Geldpreise, Urkunden und kleine Geschenke erhalten.

Man kann gespannt sein, ob sich für den Monat April eine Leistungssteigerung erkennen lässt.

Wir wünschen unseren Jungschützen weiterhin Gut Schuss.

Hans Kienle 31.03.2025

